

# Zwölffaches Hoch auf Schützenwesen und Ehrenamt

Schützenverein Moorhusen und Umgebung feierte am Sonnabend 50-jähriges Bestehen - Jugendarbeit besonders gewürdigt

gil Moorhusen. Im Mittelpunkt der kleinen Jubelfeier anlässlich des 50-jährigen Bestehens des Schützenvereins Moorhusen und Umgebung im Gasthof Thun stand am Sonnabend die Ehrung von zwölf Schützenbrüdern. Dabei wurde nicht nur ihre langjährige Mitgliedschaft, sondern auch ihr über den üblichen Rahmen hinausgehendes ehrenamtliches Engagement gewürdigt. Im Sinne ihres Vereins, des Schützenwesens und ihres Dorfes.

„Der heutige Tag ist ein Meilenstein in der Geschichte des Vereins. Und das nicht nur, weil ihr mit berechtigtem Stolz auf eine über fünf Jahrzehnte hinweg beispielhaft gepflegte Tradition zurückblicken könnt. Ich freue mich ganz besonders, dass ich heute neben dieser Traditionspflege auch die Bedeutung des Ehrenamtes in hohem Maße würdigen darf. Denn ohne ehrenamtliches Engagement gibt es keine Zukunft. Wir wollen keinen Stillstand, sondern Fortschritt“, betonte der Präsident des Ostfriesischen Schützenbundes (OSB), Gerhard Dirks (Moordorf), in einer kurzen Laudatio.

Lob und Anerkennung gab es auch vom stellvertretenden Landrat Hermann Bontjer (SPD) aus Oldeborg. „Ich bin selbst seit 41 Jahren Mitglied in diesem Verein und



Für ihre langjährigen Verdienste wurden ausgezeichnet (von links): Geike Geiken, Franz Bruns, Renke Blumhoff, Ehme Meierkoor, Theo Peters, Hans Reck, Antoni Hillers, Erich Reuss, Drees Janssen, Karl Adelmund und Bernhard Vehnekamp. Es fehlt Jann Christians. Foto: Gillo

weiß deshalb, was hier geleistet worden ist. Ihr habt euch nicht nur um das Schützenwesen, sondern auch um unser Dorf verdient gemacht. Denn es sind die Vereine, die ein Dorfleben entscheidend bereichern können“, erklärte er. Dazu seien ein hohes ehrenamtliches Engagement und eine stete Förderung der Jugendarbeit unerlässlich. „Was ihr geleistet habt und noch leistet, kann nicht hoch genug gewürdigt werden“, stellte er fest.

Anerkennende Worte gab es auch von Südbrookmer-

lands Bürgermeister Friedrich Süßen und von Moorhusens Ortsvorsteher Jan-Christian Bontjer (SPD). „Eine gute Jugendarbeit ist der beste Garant für die Zukunft“, stellte Jan-Christian Bontjer fest.

Sehr intensiv beschäftigte sich auch Hinrich Goes mit der Vereinsgeschichte. „50 Jahre beinhalten eine Fülle von ehrenamtlicher Tätigkeit, Einsatzwillen und Opferbereitschaft. Sowohl finanziell als auch vom Zeitaufwand her“, betonte der Vorsitzende der Südbrookmerlander Sportarbeitsge-

meinschaft, der in Vertretung des erkrankten Enno Lichtsinn auch Grüße des Kreissportbundes Aurich überbrachte. Beispielhaft nannte er den Bau des eigenen Schützenhauses im Jahre 2002. „Die Fertigstellung hat 140 Tage gedauert. Die Vereinsmitglieder haben sich dabei selbst mit 3500 Arbeitsstunden sehr intensiv eingebracht. Das war einfach super“, lobte er. „Ich freue mich sehr, dass ich mich selbst auch etwas einbringen konnte, indem ich euch bei der Beschaffung von Finanzierungsmitteln im Rahmen

der Sportstättenförderung durch den Landessportbund, immerhin 11 000 Euro, etwas behilflich sein durfte“, so Goes weiter. „Was ihr im Laufe der 50 Jahre geleistet habt, verdient höchste Anerkennung“, lobte auch Goes das ehrenamtliche Engagement der Schützengemeinschaft.

Gerhard Dirks, Präsident des OSB und Vorsitzender des Kreisschützenverbandes Aurich, zeichnete insgesamt zwölf Schützenbrüder für ihre langjährigen Verdienste mit Ehrennadeln aus und überreichte ihnen dazu die entsprechenden Urkunden.

Geike Geiken, Franz Bruns und Renke Blumhoff erhielten die goldene Ehrenadel. Sie sind schon seit der Gründung Mitglieder des Schützenvereins Moorhusen und Umgebung.

Goldene Ehrennadeln gab es auch für Ehme Meierkoor, den Vorsitzenden des Vereins, Theo Peters, und seinen Stellvertreter Hans Reck für ihr langjähriges Engagement im Vorstand. Ebenfalls „Gold“ erhielt der Ehrenvorsitzende Erich Reuss. Er ist nicht nur seit 40 Jahren Vereinsmitglied, sondern leitete ihn auch 25 Jahre als 1. Vor-

sitzender. Für ein ganz besonders intensives langjähriges Engagement wurden Drees Janssen, Karl Adelmund und Bernhard Vehnekamp mit einer goldenen Ehrennadel ausgezeichnet. Jann Christians, etliche Jahre Fahnenführer und Mitglied des Festausschusses, wird, da er nicht an der Jubelfeier teilnehmen konnte, seine goldene Ehrennadel zu einem späteren Zeitpunkt überreicht.

Sportleiter Antoni Hillers erhielt für sein langjähriges sportliches Engagement die silberne Ehrennadel.